
令和４年１１月 

PTA会員の皆様 

第６回  実行委員会報告書 

 

令和４年１１月１２日（土）に行われた実行委員会の報告をいたします。 

 

冒頭にＰＴＡ会長、校長先生の挨拶が行われた。 

 

会長から 

・新規イベントについて 

① 黒板アートの講習会：年明け１～２月中に実施の方向で進めている。 

② スポーツ部イベント：週末の１日、親子体験のような形式で実施したいと考えている。学校とし

てはどのように考えるか、今後相談させていただきたい。 

 

学級代表から 

・６年生：りんかいまつり準備・手伝いを実施。 

・５年生：りんかいまつり準備・手伝いを実施。 

・４年生：りんかいまつり準備・手伝いを実施。 

・３年生：りんかいまつり準備・手伝いを実施。 

・２年生：りんかいまつり準備・手伝いを実施。 

・１年生：りんかいまつり準備・手伝いを実施。 

 

広報委員会から 

・次刊のなぎさに向けて活動中。今回はウェブと紙両方で発行予定。鼓笛隊などインタビューで学校に入

る予定。 

 

校外委員会から 

・校外パトロール実施。 

・りんかいまつりのサポート（校門での児童整列）。 

・青少年非行防止薬物乱用防止講演会に参加。 

 

＊＊＊＊＊＊＊ 本  部 よ  り ＊＊＊＊＊＊＊ 

 

学校担当から 

 ・研修会の参加募集 

11/26 東京都教育委員会委託事業 幼小中高PTAリーダー研修会 

12/9 セミナー：PTAで使えるIT 初心者編  

※いずれも参加希望者は各自QRコードから申し込み。 

 

・会長より研修会紹介 

来週土曜 地域づくり講座：無料、申し込み不要 

12/7 小中学生のネット・ゲーム依存の実態とその対策 

12/8 守ろう人権 講演とメッセージの集い 

 

学級委員担当から 

 ・学級代表担当：実行委員会が終わった後にテトラパックの作業をする予定。 

 

・校外委員担当： 

① １０月校外パトロール報告：16：30にチャイム変更になったのが慣れていないのか、チャイム後もグ 

ラウンドや公園に残っている生徒がいる。牡丹町公園の落書きなど物騒な 

ことも増えてきているので、学校からも、16：30チャイムは帰宅の合図で 

あるといったアナウンスをしてほしい、との要望あり。 



    ＊学校より：その旨子供に伝えている。なお、保護者から迎えに行くまで公園にいるよう言われて

いる子もいる。 

②  10/18 薬物、非行防止講習会参加者からの報告書：子供の安全などのため保護者にとって大変参考に 

なる事項が詳しくまとめられている。学校や保護者全体に共有したい。 

    ＊学校より：ぜひその報告書を共有したい。 

 

 ・広報委員担当：特になし 

 

スポーツ部担当から 

 ・３年ぶりくらいに深川地区の親善試合が開催された。ソフトボール大会では、臨海小学校はチャレンジ

リーグで優勝した。 

 ・ドッジボールは12/4に大会がある。これから３週連続で土日に練習する。本日昼以降ランチルームを借

りて、参加チームのチーム名を決める。 

 

書記担当から 

 ・特になし 

 

会計報告 

・10 月分収支報告 

会費収入 134000 円  

備品代 ビブス 37590 円 

通信交通費 インターネット使用料＋Zoom 4475 円 

慶弔費 5000 円  

行事費用 4704 円  

部活動費 バドミントン 1352 円 

 

協議事項 

 （１）会長選考担当より 

会長選考委員会より以下の事項が報告された。 

委員会を立ち上げたこと 

週明け月曜日に会長のアンケートメールを配信すること（11/21締め切り、28日集計） 

1月中に推薦者を確定したいこと 

 

（２）本部役員選考担当より 

①本部役員選考委員会より以下の事項が報告された。 

委員会を立ち上げたこと 

本部役員と学級代表が構成メンバーであること 

   12/5に意向アンケートを送ること（12/12締め切り） 

2-3月までに役員メンバーを選考すること（新一年生については４月の保護者会で決定） 

②役員選考にあたっての保護者への配布資料の説明、確認が行われた。 

 

 （３）りんかいまつり担当より 

① アンケート結果報告 

   生徒 311名中 252名が参加した。 

来年も参加したいとの回答が 100％  

子供サポーターをやってみて楽しかったという回答が多かった 

その他、りんかいまつりへの感謝、改善案の提案など、意見を多数いただいた。 

② 会計報告 

収入 50500円（200×252＋100（落とし物））  

本部支出合計 94335円  

学年支出合計 36362円 

   全体収支 －80197円 

 

（４）会則、細則の改正及び個人情報保護規則の改正について 



改正案の説明が行われ、承認された。 

  PTA任意加入について校長先生より、PTA関係の配布物を PTA非会員の子にも配るため、非会員について

は協力金という形で徴収している（実費を概算して年度最初にまとめて徴収）学校もあるとの情報を提供

いただいた。 

 

（５）新年顔合わせ会について 

  今年度の実施可否や今後の方針について相談。 

学校としては、まだ飲食は難しいかと感じている。→今年度は、従来の形では実施しない。他の形式で

開催できるか、後日検討のうえ、実施する／しないを決定する。 

 

＊＊＊＊＊＊＊ 学 校 よ り ＊＊＊＊＊＊＊ 

 

連絡事項 

次回実行委員会は１月の予定。 

 

12/3 音楽会（Zoomでも配信予定）：保護者座席は子供がくじを引くようにする 

12月に個人面談 

冬休み 

1月に席書会（最低限、HP上で皆がみられるようにする） 

2/10 学校公開 

2/17 ６年生保護者会 

2/21 １～４年生保護者会 

2/24 卒業を祝う会 

3/3 ６年生を送る会 

3/7 杖与式（５年生保護者会も実施予定） 

3/23 修了式 

3/24 卒業式 

 

クロームブックでの健康観察シートの入力がうまくいかない子がおり、入力できない場合には紙での提出を

お願いしている。 

 

以上 


